

Forums pour l'entourage

Totallement perdu

Par Profil supprimé Posté le 19/08/2018 à 19h30

Bonsoir je suis ici pour trouve conseil ou soutiens voilà mon compagnon à commencé à boire au début c'était en soirée puis au travail il a perdu son travail il a retrouvé un autre dérrier mais très mal dans sa peau donc a plonger progressivement puis la drogue Et la je sais pas si on peut tomber plus bas il emprunte des thune a tout le monde car je ne veux plus y prête etc pfff je ne sais plus quoi faire je suis perdu je lève du coup mais 2 filles seule. J ai l'impression de l'abandonner je l'aime tellement je donnerai tout pour qui l se prenne en main mais il veux pas du tout j'ai l'impression qu'il se rend pas compte dans la situation qu'il es